



AFP VIA GETTY IMAGES

## La prophétie s'accomplit en Afghanistan

Lorsque vous ne savez pas quoi faire en cas de catastrophe comme l'Afghanistan, voici ce qu'il faut faire.

- Joel Hilliker
- [06/09/2021](#)

Le 11 septembre a été un événement marquant. Le monde a assisté en direct au massacre de 2,977 personnes par 19 fanatiques islamiques, qui ont terrorisé des millions de personnes. L'Amérique s'est unie et a annoncé sa détermination à vaincre les organisations radicales et les gouvernements qui les protégeaient. Le 7 octobre 2001, à peine 26 jours après le 11 septembre, cette guerre a commencé avec les talibans en Afghanistan.

Les drapeaux américains étaient partout, l'Amérique se sentait forte, et elle commençait tout juste à mettre en œuvre la guerre contre le terrorisme. Pourtant, *laTrompette* a écrit que « ses efforts seront insuffisants ». Pourquoi ? « Elle n'a franchement pas la volonté nécessaire pour s'attaquer à l'énormité du problème ! »

C'était une prévision angoissante à faire, mais elle était basée sur la parole sûre de la prophétie biblique.

Vingt ans plus tard, le monde se concentre à nouveau sur l'Afghanistan et les talibans alors que la guerre américaine se termine là-bas. Après avoir dépensé 273 millions de dollars par jour pendant plus de 7,200 jours et perdu plus de deux soldats américains par semaine pendant 1,036 semaines, le désastre du retrait de la nation—un écrasement de trahison, de fausseté, de faiblesse, de capitulation et de futilité que le monde entier peut voir—est un autre événement qui définit l'époque.

Ce n'est pas seulement une mauvaise nouvelle. C'est l'un des « signes des temps » de la prophétie biblique, et vous devez le discerner !

En prédisant l'échec de l'Amérique en Afghanistan, *laTrompette* ne faisait que transposer dans une formulation contemporaine la prophétie de Lévitique 26 : 19, qui avertit les descendants modernes de l'ancien Israël (principalement les nations anglophones) que Dieu nous punirait pour nos péchés en brisant l'orgueil de notre force—la force qu'Il nous a donné en premier lieu. Et aussi la prophétie du verset 20, qui annonce de manière prémonitrice : « Votre force sera dépensée inutilement... » (traduction selon la *New American Standard Bible*).

C'est ce que vous voyez lorsque vous voyez des armes usagées portées par des hommes barbus et enturbannés en tunique prendre le contrôle des installations des constructions américaines à Kaboul. Vous voyez des *malédiction de Dieu*. L'Amérique est une nation maudite. Rien n'illustre mieux cela que ce qui se passe dans la « guerre contre le terrorisme » au moment où vous lisez ceci. L'Amérique a encore des porte-avions, des hélicoptères de transport lourd, du personnel entraîné, une puissance de feu de toutes sortes. Pourtant, nous n'avons aucune volonté. Nos impressionnantes machines de guerre sont utilisées pour évacuer et battre en retraite—ou sont laissées en grand nombre pour les chefs de guerre talibans et quiconque veut les prendre ou les acheter.

Reconnaissez que c'est ce que l'on ressent d'être dans les dernières minutes des millénaires de la civilisation humaine. La volonté de l'Amérique a disparu, sa société implose, et ce qui reste de son influence positive sur le monde s'évapore.

Cela peut vous faire sentir impuissant et désespéré. Mais il y a quelque chose que vous pouvez faire.

Le même Dieu qui a donné à l'Amérique son pouvoir et qui l'enlève maintenant nous dit exactement ce que nous pouvons faire.

« Voyez le figuier, et tous les arbres. Dès qu'ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en regardant, que déjà l'été est proche. De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche » (Luc 21 : 29-31).

Jésus-Christ nous dit d'abord de reconnaître la réalité. La saison de la civilisation humaine touche, en fait, à sa fin. Mais cela signifie aussi qu'une nouvelle civilisation arrive : le Royaume de Dieu !

Notre Créateur nous a donné des signes que nous pouvons reconnaître au fil des saisons. Le Christ nous a donné des signes spécifiques dans les prophéties bibliques que nous pouvons utiliser pour discerner l'avenir avec la même certitude. Vous pouvez discerner que la fin de cet âge est proche en observant ces signes. Vous pouvez comparer la Bible avec vos actualités quotidiennes et les voir s'accomplir, étape par étape.

Le Christ vous dit de surveiller !

Ce qui s'est passé ces derniers jours en Afghanistan est une prophétie qui s'est accomplie. C'est un *signe* éclatant de la décrépitude et de la chute qui ont été prophétisées pour l'Amérique.

La nation la plus bénie de l'histoire du monde est maintenant abjectement maudite ! N'y a-t-il pas là une leçon à tirer ici—une leçon personnelle ?

« Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste », a averti Jésus. « Car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute la terre » (versets 34-35).

Les prophéties des événements qui mettront fin à l'âge de l'homme sont horribles—et ces événements prendront beaucoup de gens au dépourvu. Mais ils ne vous surprendront pas si vous y prêtez attention, et si vous changez non seulement vos habitudes d'observation de l'actualité, mais aussi votre vie.

« VEILLEZ DONC ET PRIEZ EN TOUT TEMPS, afin que vous ayez la force d'ÉCHAPPER à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme » (verset 36).

C'est un commandement direct : veillez et priez en tout temps ! Si vous le faites, Dieu dit que vous pouvez être jugé digne d'échapper à ce qui s'en vient.

En ce moment, des dizaines de milliers d'Américains, d'Afghans et d'autres espèrent désespérément *échapper* à la domination cauchemardesque des talibans. Ils s'entassent dans des avions cargo à trois et quatre fois leur capacité. Certains s'accrochent aux côtés des jets lorsqu'ils décollent—évoquant des images de personnes se cramponnant aux côtés de l'arche de Noé lorsque Dieu a envoyé le Déluge.

Ces personnes désespérées de s'échapper sont un symbole poignant de ce qui se passe de plus en plus avec ce monde qui se meurt. Les mêmes prophéties bibliques précises, montrent que la crise afghane est un signe de crises encore pires qui se propageront, se multiplieront et engloutiront la civilisation humaine, amenant de plus en plus de personnes à chercher à s'échapper pour se mettre en sécurité !

Dieu *offre* une protection. Comme au temps de Noé, Il élève une œuvre pour correspondre à l'ampleur des temps. Cette œuvre, comme l'a fait Noé, enseigne les prophéties et les avertissements de Dieu. Mais la plupart des gens, comme à l'époque de Noé, ne sont pas intéressés.

Il y a encore du temps—juste un peu de temps. Vous pouvez toujours veillez et prier. Vous pouvez toujours prouver les prophéties de votre propre Bible. Vous pouvez « prendre garde à vous-même » pour changer de vie et vous repentir de la nature humaine et des péchés qui produisent des catastrophes, passées et futures, comme l'Afghanistan.

Vous pouvez apprendre la leçon de l'Afghanistan, et celle de l'histoire de toute la civilisation humaine : que toutes les tentatives humaines de nous gouverner en dehors de Dieu sont fatalement imparfaites et grossièrement corrompues ! Notre seul espoir est l'institution du gouvernement littéral de Dieu sur toutes les nations. Notre seul espoir est que « le royaume de Dieu est proche ».

« N'aime point le monde, ni les choses qui sont dans le monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour du Père n'est point en lui ; car tout ce qui est dans le monde, la convoitise de la chair, la convoitise des yeux, et l'orgueil de la vie, ne vient point du Père, mais vient du monde. Et le monde passe, et sa convoitise aussi ; mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement » (1 Jean 2 : 15-17).

C'est la perspective dont vous avez besoin. Suivez-vous la voie de ce monde, qui est en effet en train de disparaître de façon spectaculaire—ou vous efforcez-vous de soumettre votre volonté à la volonté de Dieu, à la loi de Dieu et à l'œuvre de Dieu ?

L'œuvre de Dieu est un avion qui décolle de la zone sinistrée de ce monde, de ses sociétés et de ses guerres. Mais cet avion n'évacue pas dans la honte : il porte le seul espoir du monde, le message

de Dieu ! C'est un avion en mission. Si Dieu vous appelle (Jean 6 : 44), Il vous appelle à monter à bord—non pas en tant que réfugié, mais en tant qu'équipage.

Regardez au-dessus du désespoir de ce monde. Regardez et tenez compte du commandement de Jésus-Christ : veillez et priez toujours afin que vous puissiez être jugé digne de vous échapper et de vous tenir devant Dieu.

Demandez vos exemplaires gratuits de la brochure [A Pivotal Sign of the End Time](#) (Un signe clé de la fin des temps—disponible uniquement en anglais) et du livret [Comment prier](#).

# COMMENT PRIER



